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I PARTITI A SOSTEGNO DELLA CANDIDATA SINDACA: “LEI GARANTE DEL NOSTRO PROGETTO”

Ci sarà anche una donna tra i candidati a sin-
daco per le prossime Amministrative a Ma-
zara del Vallo. Si tratta di Vita Maria

Ippolito, avvocato di 52 anni, a capo di una coali-
zione di centrodestra costituita da Forza Italia,
Nuova Dc, Mpa e Udc, ma anche dal circolo PD
“Calcedonio Iemmola” di Mazara del Vallo e dalla
lista civica La Forza dei Fatti, guidata da France-
sco Foggia. Una candidatura maturata dal tavolo
del centrodestra, che ha trovato il nome su cui far
convergere le idee: “La candidatura – spiega Vito
Gancitano, presidente del Consiglio comunale e di-
rigente provinciale della DC – nasce da un progetto
a cui tutte le forze di centrodestra hanno lavorato

assieme, eccetto FdI che si è chiamata fuori. Un
progetto a cui pensavamo e che stiamo realizzando,
una candidatura voluta, cercavamo una donna con
esperienza politica e lei rispecchia ciò. L’obiettivo
è quello di lavorare bene per la città”. “Un nome –
afferma Maricò Hopps, coordinatore provinciale
MPA – nato da una discussione interna ai partiti di
centrodestra, dall'immaginare una candidatura uni-
taria e moderata, di esperienza amministrativa e che
ci ha condotti alla sua successiva individuazione,
che a questo punto riporta un chiaro indirizzo poli-
tico. Un progetto politico-amministrativo che pro-
prio nell’avvocato Ippolito trova la migliore
espressione. [ ... ]                ...continua in seconda

Elezioni Mazara, Vita Ippolito unisce
vasta coalizione da Forza Italia al PD

Prima del Ponte...
strade, treni, navi!

CIL ORSIVO
di Claudia Marchetti

“S
bagliato investire sul Ponte sullo
Stretto”. E’ la premessa che ha spinto
Legambiente ha pubblicare il report,

dati alla mano, dal titolo “Pendolaria”, ovvero
un’analisi dettagliata sui servizi ferroviari regio-
nali e sul trasporto pubblico. Negli ultimi anni,
probabilmente complice l’aumento del prezzo del
carburante, il numero di pendolari è salito ma i
Governi, nazionale e regionale, nulla fanno per
stare al passo. [ ... ]           ...continua in secondaPOLITICA

LE SIGLE DI CATEGORIE SFILANO ANCHE OGGI CONTRO LA CRISI AGRICOLA

Pressati da cambiamenti climatici ed annate sempre più difficili, alti costi
di produzione, difficoltà burocratiche e mancanza di infrastrutture ade-
guate, anche gli agricoltori del trapanese hanno deciso di scendere in

piazza. Sono circa 150 i mezzi agricoli che partecipano alla manifestazione di
oggi a Marsala che vede riunite cinque sigle sindacali: CONFSAL, COPAGRI,
FEDER.AGRI, FNA, CONFAGRICOLTURA e LIBERI AGRICOLTORI.
Arrivano da tutto il territorio provinciale e hanno iniziato a radunarsi già ieri
presso l’area attrezzata del mercatino. [ ... ]                   ...continua in seconda

La protesta dei 150 trattori
trapanesi parte da Marsala

AGRICOLTURA

...a pag. 2

...a pag. 3

Prove tecniche
per candidato a
sindaco, paralisi
alleanze

Discarica abusiva di rifiuti speciali,
scattano due denunce penali



DUE UOMINI DEL POSTO AVEVANO ILLECITAMENTE ABBANDONATO ANCHE 5 AUTOMEZZIMARSALA

ICarabinieri Forestali del
Centro Anticrimine Natura
di Palermo – Nucleo Cites

di Trapani e della Stazione Ca-
rabinieri di Petrosino hanno de-
nunciato un 73enne e un
50enne del luogo per abban-
dono di rifiuti e gestione di ri-
fiuti non autorizzata. I militari,
dopo aver individuato un’area
in una contrada del comune
marsalese ove erano presenti

rifiuti speciali abbandonati (fra
cui 5 automezzi, 8 m3 di terre
e rocce da scavo, 3 m3 di
asfalto scarificato, rifiuti di de-
molizioni edili, copertoni, parti
meccaniche e pezzi di carroz-
zeria di autovetture – il tutto
sottoposto a sequestro), dalle
targhe dei veicoli ivi giacenti
riuscivano a risalire all’identità
dei due autori, denunciandoli
all’Autorità Giudiziaria. 

Discarica abusiva di rifiuti speciali, scattano due denunce penali
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Stamattina una quarantina di mezzi sfileranno in corteo mentre altri si sposteranno
in altri punti della città per un sit-in: nei pressi del Monumento ai Mille e al Lungo-
mare Salinella. Anche il corteo sosterà presso il Monumento ai Mille per ricongiun-
gersi con gli altri mezzi e dirigersi poi verso il Lungomare Salinella. “Lì è previsto
un incontro con i rappresentanti delle Istituzioni ed esponenti politici per chiedere
loro di portare le istanze degli agricoltori all’attenzione del governo regionale. –
spiega Cipriano Sciacca, Segretario Regionale CONFSAL, che annuncia di essere
stato designato, in qualità di Consigliere nazionale Feder.Agri, per un incontro con
il Ministro Lollobrigida. “Porterò all’attenzione del governo nazionale le nostre ri-
chieste” – afferma. “Questa manifestazione nasce da una forte ed incisiva proposta
degli associati di tutta la provincia di Trapani visto il perdurare dello stato di crisi in
cui versano le aziende agricole. Viviamo tutti i giorni le problematiche manifestate
dagli agricoltori e abbiamo pertanto deciso di accompagnarli in questo percorso che

è solo all’inizio e che proseguirà nelle sedi più opportune. Crediamo nel riscatto della
nostra agricoltura” – afferma Gianfranco Giacalone, Presidente Regionale Liberi
Agricoltori.  Diverse le richieste avanzate, da quelle più urgenti a quelle che puntano
ad una diversa strutturazione del comparto. In primis, ci sono le difficoltà scaturite
da annate agrarie segnate da alluvioni, siccità o temperature estremamente elevate,
per le quali si chiede un ristoro immediato. Ma c’è anche la liquidazione delle misure
agroambientali: “Vorremmo che si accelerassero le procedure – spiega Michele De
Maria, Responsabile Provinciale Feder. Agri - per dare respiro agli agricoltori”. Tra
le richieste anche l’attivazione dei crediti d’imposta per l’acquisto dei mezzi di pro-
duzione, il pagamento degli aiuti per il caro energia e la vendemmia verde per il
2024. Fondamentale inoltre l’efficientamento delle infrastrutture. “Pensiamo ad un
tavolo tecnico per la viabilità e l’acqua – aggiunge De Maria - Abbiamo dighe che
non possono essere riempite perché mai collaudate. Alla luce dei fenomeni meteo-
rologici degli ultimi anni, non possiamo permettere che l’acqua vada sprecata. Do-
vremmo, al contrario, prepararci a costruirne altre”. [ antonella genna ]

CONTINUA DALLA PRIMA

Si è sempre parlato di un’Italia a due velocità, al Nord molto più prestante, al di là dei ritardi che spesso sono fonte di
stress per i lavoratori del Settentrione, e di un Sud abbandonato a se stesso sul fronte dei trasporti, dei collegamenti e
delle infrastrutture. Nel Meridione e in Sicilia in particolare, i treni sono vecchi, hanno un’età media di 18 anni,  l’85%
del totale delle linee ferroviarie sono a binario unico, mentre il 46,2% sono quelle elettrificate. Per non parlare delle linee
soppresse come la Trapani via Milo chiusa dal 2013 per smottamenti del terreno. Negli ultimi anni si è fatta notare anche
la durata di percorrenza da punta a punta della Sicilia: da Trapani a Ragusa infatti, Legambiente ha stimato 13 ore e 14
minuti percorsi ‘grazie’ a 4 treni regionali. Ecco che si chiede maggiore attenzione per i collegamenti via terra e via mare,
anzichè puntare su un’opera come il Ponte sullo Stretto di Messina che oltre ad essere di dubbia realizzazione per motivi
sismici è di eccessivo impatto ambientale e paesaggistico, così come gli eventuali parchi eolici in mare vicino le coste -
come quelle marsalesi e mazaresi - che continuano ad attirare tante polemiche da parte di associazioni ambientaliste e
politica locale. Per non parlare dei costi del Ponte, 11,63 miliardi suddivisi in 9 anni, cifra che ha provocato un incidente
istituzionale tra Salvini e Schifani in quanto il Governo aveva tirato le cifre da stanziare addossando la parte mancante
eccessivamente esosa alla Regione. Il CdA della società Stretto di Messina Spa però non ha fermato l’iter ed ha anzi ap-
provato la relazione di aggiornamento del progetto definitivo con circa 70 prescrizioni del Comitato scientifico; gli atti
saranno poi trasmessi al Ministero dei Trasporti per la convocazione della Conferenza dei Servizi. Il progetto del Ponte
va avanti e ci si chiede: per arrivare ad attraversarlo in auto o in Tir, quanto tempo ci vorrà da Trapani a Messina? Quante
strade prive di illuminazione, carreggiate non asfaltate, passaggi a livelli, vie urbane, bisognerà attraversare? 

CONTINUA DALLA PRIMA - IL CORSIVO

La protesta dei 150 trattori trapanesi parte da Marsala

A lei abbiamo affidato l’ampliamento della coalizione e l’invito all'avvio del
coinvolgimento di anime diverse che guardano anche alle diverse componenti
politiche, sociali e civiche della nostra Città”. Prima che il nome di Vita Ippo-
lito fosse ufficializzato, ad avanzare la propria candidatura fu Giovanbattista
Quinci, coordinatore provinciale UDC: “La mia candidatura – ci ha spiegato
– nasceva da due anni di lavoro. Nel momento in cui si è formato il tavolo del
centrodestra provinciale siamo stati alle regole del gioco. Sulla mia candidatura
non c’era convergenza, ho fatto un passo indietro. I quattro partiti del centro-
destra hanno candidato Vita Ippolito con i propri simboli. Affidiamo a lei, per
vincere, tutta la libertà nell’aggregare partiti, liste civiche, movimenti e società
civile. Lei sarà la garante”. A sostegno della candidatura di Vita Ippolito anche
il Pd con i consiglieri comunali Stefania Marascia e Giuseppe Palermo: “In
un contesto comunale l’ideologia conta relativamente poco. Fare del bene alla
comunità non è prerogativa esclusiva di una parte politica piuttosto che di
un’altra. Ai cittadini poco interessano i posizionamenti partitici. Occorre in-
vertire il paradigma uomini e donne al servizio dei partiti con partiti al servizio
dei cittadini. Sarà la nostra candidata a tracciare la rotta”. [ luca di noto ]

CONTINUA DALLA PRIMA Prima del Ponte… strade, treni, navi!
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C onvocato  con  8  punt i  a l l ’ord ine  de l
giorno i l  consigl io  comunale  di  Marsala .
La  r iun ione  è  prev is ta  per  i l  p ross imo

mar ted ì  20  febbra io  a l le  ore  16 .  Al  pr imo
punto le comunicazioni seguite dalle interroga-
zioni  che i  consigl ier i  hanno presentato e  a l le

qual i  r isponderà i l  s indaco.  A seguire  t ra  i  r i -
manent i  a rgoment i  sp icca  i l  nuovo regola-
mento edi l iz io  comunale .

Marsala, il sindaco atteso in Consiglio il 20 febbraio

DIVERSI I NOMI, 4 PAPABILI ALLE ELEZIONI A PRIMO CITTADINO MA LA STRADA E’ ANCORA LUNGA

Momento di stasi per le al-
leanze politiche a Ca-
stelvetrano in vista delle

elezioni amministrative che si
terranno in primavera inoltrata, il
weekend 8-9 giugno la probabile
data. Tra smentite, possibili can-
didature ritenute “premature” e
interlocuzioni in corso sia a de-
stra che a sinistra la strada verso
l’individuazione dei candidati a
sindaco è ancora lunga e com-
plessa. A microfoni spenti l’im-
pressione è che ci potrebbero
essere più di quattro candidati a
sindaco. 5 Stelle prosegue la
strada del confronto con altre
forze politiche: con l'uscente
Enzo Alfano che è al momento
pare uno dei pochi sicuri candi-
dati.Il Pd locale dialoga con Sud
chiama Nord di Cateno De Luca
rappresentato a Castelvetrano da
Francesco Casablanca con
l’obiettivo di ricreare a livello
comunale l’alleanza già definita

a livello regionale. Da Fratelli
d’Italia e dal Direttivo comunale
a mezzo di Francesco Bongiorno
è emersa la volontà di indivi-
duare un candidato castelvetra-
nese (escludendo voci di un
appoggio ad una ipotetica candi-
datura a sindaco di Nicola Cata-
nia in attesa della sentenza sul
presunto caso di incompatibi-
lità). In Città ad oggi vi sono due
anime del partito di cui una fa ri-
ferimento a Davide Brillo, da
sempre nel partito anche quando
erano lontani i numeri attuali di
FdI, primo partito in Italia. L’al-
tra corrente fa capo all’On. Ni-
cola Catania e non si esclude una
interlocuzione tra le parti al fine
di ritrovare la coesione necessa-
ria in vista delle elezioni che si
preannunciano agguerrite e divi-
sive.Molto attivo il percorso ci-
vico di Forza Italia, il cui
referente Nicola Li Causi,ha più
volte ribadito di essere disponi-

bile e se i vertici del partito vor-
ranno non si tirerà indietro di-
nanzi alla candidatura a primo
cittadino. Lo stesso Li Causi può
già contare su due solide liste ci-
viche “Progetto comune” (che fa

capo a Ninni Vaccara) e “Insieme
si può” (lista civica che fa riferi-
mento a Enzo Di Stefano e Ni-
cola Bucca).“Castelvetrano
rinasce”, rappresentata dall'avvo-
cato Lentini ad oggi conta ancora

sull’alleanza con la Democrazia
Cristiana rappresentata a Castel-
vetrano da Rosalia Ventimiglia.
Sembra essersi defilato Obiettivo
Città che vuole la candidatura di
Calogero Martire. Da capire con
chi si confluiranno i movimenti
“Ricominciamo insieme” di Lo-
renzo Rizzuto, Salvatore Ingra-
sciotta per “Prima l’Italia”,
l’Mpa di Raffaele Lombardo e
Antonio Giancana per “Castelve-
trano Giovani”, dopo una coali-
zione annunciata mesi fa. Tra i
papabili candidati a sindaco
anche il farmacista Salvino Gan-
citano che opera a Marinella di
Selinunte, che ha annunciato da
tempo l’intenzione di candidarsi
alla carica di primo cittadino. Al
momento è tutto un rebus, po-
chissime certezze sui prossimi
candidati a sindaco, la primavera
si avvicina ma le divisioni sem-
brano aumentare.
[ elio indelicato ]

Prove tecniche per candidato a sindaco, paralisi alleanze
CASTELVETRANO

Affitto per soggiorni settimanali.

Mini appartamento arredato e corredato,

a due passi dal mare

Mazara del Vallo

Per informazioni chiamare il 329.3759755
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Danno ambientale, rischio ma anche opportu-
nità. Si potrebbe sintetizzare così la situa-
zione relativa al Gasdotto Eni di Mazara del

Vallo da cui ogni giorno transita quasi la metà del
fabbisogno nazionale di gas. Centinaia di miliardi
di euro in profitti che Eni ha generato. Il tutto a di-
spetto di un probabile danno ambientale notevole.
Proprio l’Amministrazione attualmente in carica no-
minò il dott. Fabrizio Hopps consulente sulla situa-
zione relativa al Gasdotto Eni. “È merito soltanto
del Sindaco Quinci – spiega Hopps – se oggi ab-
biamo uno studio esaustivo sull’argomento che con-
sente di avviare interventi di eventuale compensazione seppur tardiva.  Si è
potuta realizzare una approfondita analisi con la collaborazione del Geologo Ro-
berto Gallo, del professore Giovanni Randazzo e della professoressa Milazzo del-
l’Università di Messina, sotto la supervisione del dott. Gioacchino Scaduto,
magistrato consulente della Commissione Parlamentare Antimafia, e con la con-
sulenza dello Studio Gallina Montana e del dott. Maurizio Musco per la profila-
zione giuridica degli eventuali atti da compiere”. Il sindaco Salvatore Quinci ci
ha parlato di responsabilità “… non ufficiali. Tutti i tentativi, compreso quello
di una Commissione ufficiale governata dalla Capitaneria di porto e voluta dal
Parlamento sono andati falliti. Di certo la società Transmed, una joint-venture
italo-algerina e la Snam, che ha avuto sede a Mazara sono riconducibili a Eni,
società partecipata dallo Stato italiano e hanno la responsabilità di un impatto
ambientale notevole a Mazara”. “Il gasdotto Transmed – ha proseguito il sindaco
– ha avuto l’autorizzazione già nel 2018 per i prossimi 20 o 30 anni. Era in fase
autorizzativa che occorreva intervenire. Si tratta di avere una sensibilità che è
mancata in trent’anni agli amministratori precedenti, oggi ci troviamo con la frit-
tata che è stata fatta. Sono in corso valutazioni”. Una collaborazione, quella tra
l’Amministrazione comunale e il dott. Hopps, avviata grazie alla mediazione del
consigliere comunale Giuseppe Palermo, che spiega: “Abbiamo avuto il piacere
di avviare i rapporti tra il dott. Hopps ed il sindaco Quinci, nel periodo in cui era

presente in giunta il nostro assessore Mauro. Lavo-
reremo affinché questo lavoro di studio e di appro-
fondimento possa avere continuità, in modo da non
disperdere le energie messe in campo dall’esperto
dott. Hopps”. Il gasdotto rappresenta una opportu-
nità per il risarcimento che spetterebbe al Comune
di Mazara: “Conosco la vicenda – spiega il presi-
dente del Consiglio comunale, Vito Gancitano – non
capisco come mai il sindaco tutto a un tratto si sia
bloccato, non portando avanti il lavoro. Quello del
dott. Hopps è un lavoro che è riuscito a portare dei
risultati. La prossima amministrazione dovrà affron-

tare con serietà questo argomento, la città di Mazara del Vallo dal gasdotto ha
avuto solo ed esclusivamente danni. È giusto andare avanti e concludere l’ottimo
lavoro svolto dal dott. Hopps attivando tutte quelle procedure per far riconoscere
a Mazara tutto ciò che gli spetta”. La politica ha dunque una responsabilità nei
confronti della cittadinanza, come osserva Maricò Hopps, coordinatore provin-
ciale MPA: “Sono certa che gli studi effettuati dal dott. Fabrizio Hopps relativi
alla questione Gasdotto Eni saranno a strettissimo giro richiesti dall'avvocato Ip-
polito e dal predetto tavolo di lavoro che a quel punto farà le valutazioni anche
in merito a quella che potrebbe essere solo un’eccezionale opportunità per la
città”. Sulla stessa scia anche Giovanbattista Quinci, coordinatore provinciale
UDC: “Andremo a leggere l’accordo fatto, dopo la scadenza dei trent’anni, per
vedere com’è stata rinnovata questa concessione. Da lì partiremo per una que-
stione da risolvere per quel che riguarda i danni o per com’è stata rinnovata. A
livello politico, invece, dovremo fare intervenire i nostri ministri per un incontro
con l’Eni e per cercare di risolverla, chiedendo quello che spetta alla città, sia
per i danni, sia per l’utilizzo del territorio. Sappiamo che l’Eni non è contraria a
un ragionamento politico e a un risarcimento, sulla scorta anche del lavoro svolto
dal dottore Hopps che sarà sicuramente attore principale di questa nostra ammi-
nistrazione, per cercare di cogliere il risultato”.
[ luca di noto ]

Il dilemma del Gasdotto Eni: disastro o opportunità?
CENTINAIA DI MILIARDI DI EURO PER ENI A DISPETTO DELL’AMBIENTE. PARLANO GLI ATTORI IN CAUSAMAZARA

Primi passi verso l’ennesima bonifica del
porto di Marinella di Selinunte ancora in-
tasato di alghe, che rendono difficile la na-

vigabilità dello specchio d’acqua e l’approdo
per le barche dei pescatori. Ieri sono arrivati al-
cuni dipendenti di una ditta incaricata dalla Re-
gione per la caratterizzazione dei materiali. Poi
afferma l’ingegnere Giancarlo Teresi, Dirigente
dell’Assessorato regionale alle Infrastrutture:
“Si procederà con la tipologia d’intervento di
concerto con gli Uffici dell’Assessorato al Ter-
ritorio e Ambiente. La soluzione per salvaguar-
dare l’attuale porto è di adeguarlo
riprogettandolo”. L’onorevole Nicola Catania
aggiunge in una sua nota: “Lo sappiamo tutti
che Marinella di Selinunte ha l’esigenza di avere un vero e proprio porto rea-
lizzato con servizi e costruito tenendo conto delle correnti marine che evitino
l’accumulo della posidonia”. Sono stati stanziati circa 200.00 euro per effet-
tuare i lavori di dragaggio se basteranno, visto che l’inizio delle operazioni
non è proprio dietro l’angolo, considerato che bisognerà effettuare una gara
per l’aggiudicazione dei lavori. Nei giorni scorsi il sindaco Enzo Alfano as-
sieme all’onorevole del MM5S Cristina Ciminnisi hanno incontrato alcuni pe-
scatori. La stessa sull’inizio dei lavori di bonifica ha aggiunto: «La

caratterizzazione della posidonia da rimuovere
è una buona notizia, ma poca cosa rispetto alla
più grave questione dell’insabbiamento del ba-
cino portuale. La prevista rimozione degli ab-
bancamenti, per troppo tempo attesa dalla
marineria, tamponerà l’emergenza e renderà
navigabile in sicurezza il bacino portuale. È
però indispensabile pensare subito all’imme-
diato futuro e, prima che si accumuli altra po-
sidonia, che si inizi a programmare l’intervento
di prolungamento del molo di sopra flutto.
Senza attendere faraonici progetti di rifaci-
mento di tutto il porto. Allungare il molo di
sopra flutto, è un intervento minimo, non ec-
cessivamente dispendioso e relativamente ra-

pido: contribuirà a proteggere il bacino portuale, a modificare le correnti e,
quindi a ridurre sensibilmente l’insabbiamento e l’accumulo di posidonia». In-
tanto le forti mareggiate invernali hanno creato dei danni strutturali al molo
di ponente di Marinella di Selinunte. E’ stata la stessa Capitaneria di Porto,
anche su segnalazione della stessa Amministrazione comunale di Castelvetrano
ad emanare una nota  dove si denuncia  il cedimento dei blocchi di pietra a so-
stegno del massetto di camminamento e pavimentazione esistente. Si trove-
ranno i fondi per sistemarlo? [ Elio Indelicato ]

Un’altra bonifica al Porto di Marinella, iter lungo
SUL POSTO UNA DITTA PER LA CARATTERIZZAZIONE DEI MATERIALI. I FONDI BASTERANNO?CASTELVETRANO
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"Il sorriso che fa rumore" di Marisa
Leo, la 39enne di Salemi uccisa lo
scorso 6 settembre dall’ex compagno

e padre della sua bambina, continua a vivere
con l'associazione "Marisa Leo Onlus". Re-
sponsabile marketing  e comunicazione  nel
settore vitivinicolo, Donna del Vino Sicilia,
Marisa Leo, donna solare, colta, instancabile
nel suo quotidiano impegno a condividere la
cultura del rispetto, continua ad esserci con
la Onlus a lei dedicata. Lunedì 19 febbraio
alle 18, al Teatro “Eliodoro Sollima” di Mar-

sala, si alzerà il sipario sugli scopi e gli
obiettivi della  "Marisa Leo Onlus" che sa-
ranno declinati, tra immagini, parole e testi-
monianze, dagli attori  Giuliano Ruta,
Federica Gumina e dalla consulente strate-
gica Samantha Di Laura, vicepresidente
della Onlus. Conduce la serata, Veronica La-
guardia, comunicatrice del vino e titolare
dell'agenzia Cru Vision. “La grandezza di
una persona si misura da quanto riesce a
cambiare in meglio la vita delle persone che
incontra sul proprio cammino”, le parole-

guida  di Marisa Leo che inspirano la mis-
sion dell'associazione che ha anche tra i suoi
obiettivi,  il sostegno economico alle fasce
deboli, in particolare i bambini, colpiti dalla
violenza di genere. Presidente della "Marisa
Leo Onlus” è Antonina Cammarata, mamma
di Marisa, vice presidente Samantha Di
Laura (la ‘Fata Madrina’), membri fondatori
del direttivo Mattia Filippi (Uva Sapiens),
Federica Fina e Giovanna Caruso, Dino Ta-
schetta per Colomba Bianca e Roberta Urso
per le Donne del Vino. 

Al Teatro Sollima la ‘prima’ uscita della Marisa Leo Onlus 
MARSALA L’ASSOCIAZIONE NASCE PER AIUTARE LE DONNE VITTIME DI VIOLENZA E I LORO FIGLI

Un messaggio da una lontana civiltà o immagini di
lontani sistemi stellari e pianeti sconosciuti? I graf-
fiti circolari sono disseminati in giro per la Terra,

sono pochi eppure si assomigliano in modo sorprendente.
Un graffito è stato rinvenuto anche a Mazara del Vallo,
sotto il sagrato di San Nicolò Regale, nella zona archeolo-
gica dei mosaici di una villa romana sulla quale la stessa
chiesa, in stile arabo-normanno, si erge, sulla sponda sini-
stra del fiume Mazaro. A segnalarne la scoperta Giorgio
Comerio, guidato da una grande passione per l’archeologia
e che ha un suo blog di informazione. “Qualche giorno fa,
nel momento in cui il sole tramontava, guardando nella
zona in cui si trovano questi mosaici, il sole ha illuminato questi graffiti, piuttosto rari.
Abbiamo fatto subito delle fotografie, poi gentilmente il Comune mi ha concesso l’ac-
cesso per realizzare foto e video”. “Con ricerche fatte sul web – prosegue Comerio – ef-
fettivamente di graffiti che rappresentino cerchi concentrici ve ne sono di simili solo in
Sardegna e nelle Alpi, nella zona svizzera. Poi si trovano in Inghilterra, negli Stati Uniti.

Nel mondo se ne conoscono una quindicina, piuttosto
pochi”. Impossibile a oggi decifrarne il significato, i graffiti
dovrebbero infatti essere esaminati da esperti del settore
per scoprirne il messaggio nascosto, stabilirne la datazione
e il loro utilizzo: “Nessuno ne sa nulla. È stata fatta una ri-
cerca in biblioteca a Mazara del Vallo, ma sembra che non
esistano monografie o pubblicazioni che menzionino la
presenza di questi graffiti di cerchi concentrici. Dunque non
si sa cosa significhino”. I graffiti potrebbero dunque chia-
ramente rappresentare un altro motivo di interesse scienti-
fico e turistico. “Mazara ha tantissime opportunità che non
vengono sfruttate. Avevamo realizzato un video La via dei

portoni, un po’ come il portone del Papa che si apre ogni cento anni. Sono tantissimi i
portoni chiusi a Mazara. Ed è un peccato, non si spiega come mai non si sfruttino a do-
vere le perle che il territorio e la cultura ti mette a disposizione”. Un impegno che non
si ferma qui: “Stiamo preparando altri due servizi – conclude Comerio – in altre due
zone archeologiche sconosciute”. [ luca di noto ]

San Nicolò Regale e gli antichi segreti da decifrare
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Al Cinema Golden di Marsala doppia programmazione. In sala arriva solo alle
ore 18 il film “Romeo è Giulietta” di Giovanni Veronesi con Sergio Castellitto,
Pilar Fogliati, Geppi Cucciari, Margherita Buy. Il film racconta la storia di Vit-

toria, una giovane attrice umiliata da un noto regista. Il ruolo per cui la ragazza si era
presentata è quello di Giulietta, ma Vittoria non demorde e si presenta al provino sotto
le mentite spoglie di Fabio nella parte di Romeo. Alle 20 a alle 22 verrà proiettato il
film “Madame Web” con Dakota Johnson nei panni del personaggio dei fumetti pub-
blicati dalla Marvel Comics. 

Al Cinema Golden i film “Romeo
è Giulietta” e “Madame Web”

Il Teatro “Sollima” riapre il sipario
al primo concerto in cartellone
della XXIV ^ Stagione Concerti-

stica dell’Associazione "Ludwig Van
Beethoven” che gode del patrocinio
dell’Assessorato Regionale Turismo,
Sport e Spettacolo e del Comune di
Marsala. Domani, domenica ore 18,
il quartetto Fancelli si esibirà con un
programma particolarmente accatti-
vante, che comprende diversi autori
fino a Piazzolla che hanno contri-
buito alla divulgazione della musica
argentina inerente al tango. Info e
prenotazioni: contattare il 320
6905330 / 351.2337262.

Torna domani al “Sollima”
la Stagione Concertistica

Il 2 e 3 marzo, rispettivamente alle ore
21 e alle ore 18, andrà in scena al Tea-
tro Rivoli di Mazara del Vallo – fuori

cartellone rispetto alla Rassegna “Arte
Musica Kultura – lo spettacolo “La casa
di Bernalda Alba”, di Federico García
Lorca, per la regia di Piero Indelicato.
Protagonisti saranno Irene Bonanno, Ida
Luppino, Alba D’Angelo, Claudia Man-
giagli, Emilia Catalano, Oriana Spina,
Valentina Stallone, Caterina Schifano e
Giusy Gandolfo. L’opera è stata tradotta

in dialetto siciliano dal professor Vin-
cenzo Catanzaro, già docente del Liceo
Classico di Sciacca, scomparso recente-
mente. Ambientato nella Spagna rurale
degli anni trenta, lo spettacolo narra la
claustrofobica condizione delle cinque fi-
glie di Bernarda Alba, costrette dopo la
morte del padre a trascorrere un lungo
periodo di lutto sottostando alle rigide re-
gole materne: alle ragazze non è per-
messo uscire, né intrattenere rapporti con
il sesso opposto.

Al Teatro Rivoli di Mazara in
scena “La casa di Bernalda Alba”

“La storia di una casa vinicola,
quella di Carlo Pellegrino e
Josephine De Spagne, in cui il

vino e le sue botti diventano metafora di
vita e segno per le generazioni future”.
Così l’autore e regista Giacomo Fraz-
zitta definisce “La Grande Famille”,
spettacolo prodotto dal Movimento Arti-
stico Culturale Città di Marsala – MAC
– e iscritto all’interno della I Rassegna
“‘a Scurata d’Inverno” che si tiene nel
Teatro Comunale “E. Sollima”. Il prota-
gonista dell’opera inedita è Savio Parri-
nello, di 12 anni, che in una visione

onirica condurrà gli spettatori nella sto-
ria del vino Marsala e delle storiche
Cantine Pellegrino. Lo spettacolo si terrà
il 24 febbraio ore 21 e domenica 25 ore
18 al “Sollima” con una degustazione di
vini. L’opera conta sulle musiche di
Aldo Bertolino, con Francesco Rallo al
pianoforte, Gianluca Pantaleo al con-
trabbasso e Roberto ‘Jamhento’ Gervasi
alle percussioni. Interpreti in scena oltre
a Savio, Antonino Rallo, Demetrio
Rizzo, Sergio Giacalone e Serena Tum-
barello. Biglietto 15 euro in Platea e 10
nei Palchi.

Secondo appuntamento
con  ‘A Scurata d’Inverno’

MARSALA IN SCENA LO SPETTACOLO “LA GRANDE FAMILLE”

Anche questo fine settimana a Pe-
trosino è Carnevale! Oggi dalle
ore 17 si potranno ammirare i

carri allegorici in stazionamento
presso il viale Giacomo Licari, dove si
trova anche il luna park e la via del
gusto, con tante specialità gastronomi-
che da assaggiare. Domani dalle 17, i
carri allegorici torneranno a sfilare per
le vie della città con il seguente itine-
rario: Viale G. Licari, Piazza della Re-
pubblica, Via X Luglio, Viale F.Sco de

Vita e ritorno su Viale Licari. Infine,
alle 21, i carristi e i loro gruppi di
ballo si esibiranno per l’ultima volta
sul palco e al termine si terrà la pre-
miazione per le categorie: miglior
Inno, miglior Costume, miglior Coreo-
grafia. In entrambi i giorni, oltre alle
giostre e al buon cibo, non manche-
ranno le occasioni di divertimento per
i più piccoli con il Carnevale dei bam-
bini, presso il centro polivalente, dalle
16 alle 21. 

Week end di Carnevale,
a Petrosino ancora festa

PETROSINO OGGI CARRI IN PIAZZA, DOMANI SFILATA E PREMIAZIONE
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IFenici scendono in campo per sostenere
e sensibilizzare alla donazione di sangue.
I Fenici Rugby Marsala hanno in comune

molteplici valori con l'AVIS, uno in partico-
lare è sicuramente l'altruismo. Donare il
sangue oltre a creare un contatto biologico
tra donatore e ricevente è un gesto che ogni
giorno contribuisce a salvare un incredibile
numero di vite. È stato inoltre rinnovato
l'accordo di promuovere le attività dell'Avis
durante il Millemete, divenuto oramai uno
dei principali tornei giovanili di rugby sici-
liano dove lo stile di vita sano e sportivo

degli atleti e la dimostrazione concreta di
solidarietà andranno in META a braccetto.
Il Presidente dei Fenici Moreno Debiasi af-
ferma: “Quello del dono del sangue è un
gesto che ci porta ad una comprensione re-
ciproca. Tutti possiamo impegnarci e dare
un contributo significativo alla vita di qual-
cun altro: essere parte di una comunità vuol
dire anche questo. Il nostro Club educa a
supportare  tutta la comunità e come Fenici
continueremo ad impegnarci ovunque ravvi-
seremo necessità".

I Fenici del Rugby promuovono la donazione del sangue

“Se è un sogno, non svegliateci”. La sintesi della
settimana vissuta dal Futsal Mazara di mister
Enzo Bruno e del presidente Filippo Maggio,

che nel giro di pochi giorni ha ritrovato la vetta in cam-
pionato e staccato il pass per la Final Eight di Coppa Italia
di Serie B che si giocherà in Basilicata, tra Bernalda e Po-
licoro, dal 28 al 30 marzo: “Un sogno – spiega il presi-
dente – ma abbiamo anche la lucidità di capire che tutto
ciò non è casuale perché se siamo lì e riusciamo a giocar-
cela è frutto di un grande lavoro”. Martedì scorso, in un
Palazzetto ai limiti della capienza, il Mazara ha pareggiato
5-5 con il Soverato ai supplementari ottenendo la qualificazione per la Final Eight,
grazie a un rigore realizzato da Farina a 33 secondi dalla fine. “Un orgoglio – prose-
gue Maggio – aver ottenuto un risultato storico e portare il nome di Mazara in giro
per l’Italia, obiettivo che la città non aveva mai raggiunto nel calcio a 5. Difficile
gestire certe emozioni, tutto quel pubblico e una gara del genere mettono a rischio

le coronarie. Soverato è la squadra migliore del campio-
nato. La differenza l’ha fatta il pubblico che non ha mai
smesso di incitarci”. E così gli Scafazzati hanno potuto fe-
steggiare con i tifosi: “Un soprannome nato da mister
Bruno. A inizio campionato – spiega ancora Maggio – si
pensava non avessimo un organico competitivo, soprat-
tutto rispetto a Carini e Soverato. Qualcuno diceva che
eravamo fortunati. Mister Bruno ha coniato questo ter-
mine, come per dire che anche se siamo scafazzati stiamo
facendo bene”. Mazara continua a essere l’unica imbattuta
nel panorama nazionale: “Continuiamo ad avere questo

primato che è solo prestigio. Non voglio vivere di statistiche. Sarebbe bello comin-
ciare a mettere qualche trofeo in bacheca. Cercheremo di arrivare al meglio alla Final
Eight, intanto testa al campionato. Avremo gli scontri con Soverato e Carini prima
della Final Eight, speriamo di uscirne indenni. Vivremo alla giornata – conclude il
presidente –, ma con grande ambizione”. [ luca di noto ]

Futsal Mazara, il sogno della Coppa Italia continua
SPORT I GIALLOBLU STACCANO IL PASS PER LA FINAL EIGHT E SONO I VETTA ALLA CLASSIFICA
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L’assistenza e il monitoraggio degli im-
pianti fotovoltaici è una delle attività
oltre che ‘mission’ dell’azienda E4dv,
leader nel settore della sostenibilità,
con sede a Marsala. E4dv, grazie ai

suoi tecnici esperti, garantisce il mas-
simo rendimento agli impianti fotovol-
taici in casa e in azienda. Con il servizio
di assistenza e monitoraggio costante,
E4dv  punta sull’efficienza e la durata

nel tempo. 
Investite nella sostenibilità e lasciate
che la vostra energia solare brilli al
massimo! Affidati ad E4DV Srl.

Per ulteriori informazioni non esitate
a scriverci su Facebook
Tel. 391 3524963
info@e4dv.com
Visitate il sito  www.e4dv.com

Edv garantisce assistenza
degli impianti fotovoltaici 

PUBBLIREDAZIONALE


